

Leben

Gesellschaft

## Orang Utans in Not: Bundesverdienstorden für Leipziger Vereinsvorsitzende

Von Redaktion

6. Dezember 2022  0  126



Julia Cissewski, Vorsitzende des Orang-Utans in Not e.V. Foto: MPI-EVA

Am Donnerstag, 8. Dezember, wird Julia Cissewski, die Vorsitzende des Leipziger Orang-Utans in Not e.V., mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet. Die feierliche Verleihung durch Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier findet in der Konzert- und Tagungshalle Nikolaikirche im sächsischen Freiberg statt. Julia Cissewski wird für ihre Leistungen für das Gemeinwohl und ihr generationenübergreifendes Engagement im Umwelt- und Klimaschutz ausgezeichnet.

Seit 2007 setzt sie sich ehrenamtlich für den Schutz der letzten freilebenden Orang-Utans und des südostasiatischen Regenwaldes ein. Der gemeinnützige Verein **Orang-Utans in Not** unterstützt über Spenden Schutzprojekte in Indonesien und ist im Bereich Umweltbildung auch in Deutschland aktiv, vor allem im Raum Leipzig.

„Es ist eine große Ehre für mich und unseren Verein, dass mein Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz auf diese Weise gewürdigt wird“, erklärt die ehrenamtlich tätige Vorsitzende.

Cissewski arbeitet als Direktionsassistentin am **Max-Planck-Institut für evolutionäre Anthropologie (MPI-EVA)** in Leipzig. Bei Forschungen auf Borneo wurde sie auf die Zerstörung des Regenwaldes aufmerksam.

Die Mitarbeiterin am Max-Planck-Institut für evolutionäre Anthropologie in Leipzig ist Gründerin und Vorsitzende des Vereins Orang-Utans in Not, mit dem sie sich für den Schutz der letzten freilebenden Orang-Utans sowie den Erhalt des südostasiatischen Regenwaldes engagiert.

Ihr Verein unterstützt Aufzucht-, Auswilderungs- und Aufforstungsstationen auf Borneo und Sumatra und betreibt Öffentlichkeitsarbeit zur Aufklärung vor Ort. Auch in Deutschland ist Julia Cissewski im Bereich der Umweltbildung aktiv.

So bietet ihr Verein in Schulen und Kindergärten der Region Leipzig Projekte zu den Themen Regenwald, Menschenaffen und Nachhaltigkeit an. Ihr Einsatz ist getragen von der Verantwortung für die natürlichen Lebensgrundlagen und ist generationenübergreifend.

Der Verdienstorden ist die höchste Anerkennung, die die Bundesrepublik für Verdienste um das Gemeinwohl ausspricht.

TAGS

[Max-Planck-Institut](#)

[Ehrenamt](#)

[Orang-Utans](#)

**[weitere Artikel von Redaktion lesen](#)**